
 

 

 

 
 
 

ATA DA 33ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 19 DE SETEMBRO DE 
2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h06m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 

Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, José Benedito de Carvalho, Otávio José Castanha Miralhes, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de José Benedito de Carvalho Saudino de Moraes que 

fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão 

Ordinária realizada em 12 de setembro de 2017, que foi colocada em discussão e aprovada por 

unanimidade de votos, com ausência em plenário do vereador Edemilson Pereira dos Santos. A seguir 

passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

386/2017 256/2017 Divaldo Aparecido dos Santo “Garotinho” 

387/2017 231/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

388/2017 248/2017 Edemilson  Pereira dos Santos 

392/2017 255/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

393/2017 253/2017 Marcio Conrado 

394/2017 254/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

398/2017 242/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

399/2017 269/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

400/2017 259/2017 Vinicius Saudino de Moraes  

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Comunicado nº CM165596/2017– Ministério 

da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – Liberação de Recursos Financeiros: 

PROGRAMA DATA 

EMISSAO 

VALOR EM R$ 

PNAE – ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – PRE ESCOLA 03/08/2017 R$ 25.228,00 

PNAE – ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CRECHE 03/08/2017 R$ 40.232,00 

PNAE – ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – AEE 03/08/2017 R$ 869,20 

PNAE – ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – ENSINO FUNDAMENTAL 03/08/2017 R$ 29.628,00 



 

 

 

 
 
 

PNAE – ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – ENSINO MÉDIO 02/08/2017 R$ 1.130,40 

PNAE – ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – EJA 04/08/2017 R$ 2.016,00 

QUOTA 007 10/08/2017 R$ 416.632,13 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: - Projeto de Lei nº 049/2017 – Prefeitura  – 

Dispõe sobre a Instituição do Espaço Arvore e dá outras providências. - Projeto de Lei nº 53/2017 – 

Prefeitura – Dispõe sobre crédito adicional suplementar no valor de R$ 1.000.000,00 e dá outras 

providências. - Projeto de Lei nº 054/2017 – Prefeitura – Dispõe sobre a concessão de uso da Unidade 

Administrativa denominada Terminal Rodoviário de Passageiros e dá outras providências. - Projeto de 

Lei nº 055/2017 – Prefeitura – Dispõe a instituição do Programa Municipal de Educação Ambiental para o 

município de Salto e dá outras providências. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES:  

- Projeto de Emenda Substitutiva ao Projeto de Lei nº 051/2017 – Vereador Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes  – Altera as alíneas “a” e “g” do Inciso I, do artigo 3º. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 046/2017 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

PL 048/2017 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

PL 048/2017 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamentos Favorável 

PL 050/2017 Edemilson Pereira dos 

Santos  

Justiça e Redação Favorável  

PL 052/2017 Prefeitura Justiça e Redação  Favorável 

PL 052/2017 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamentos Favorável 

 - TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que 

foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência em 

plenário do vereador Márcio Conrado.  2) ORDEM DO DIA: - REQUERIMENTOS SUJEITOS A 

DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 279/2017 – 

Vereador Roberto Natalino Silveira – Sociedade Beneficente São Camilo, c/c Prefeito Municipal e 

Secretaria de Saúde - Solicitando informações sobre a quantidade de atendimentos o Pronto Socorro do 

Hospital Nossa Senhora do Monte Serrat fez desde janeiro até o momento. Nº 280/2017 – Vereador 

Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal, c/c Departamento de Trânsito e Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano – Solicitando informações sobre a exploração publicitária em placas de 

indicação de ruas, com cópia do processo licitatório e Decreto de regulamentação. Nº 281/2017 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Anatel, c/c Comitê Gestor de Internet no Brasil, Agência 

Nacional de Autorregulamentação de Internet e Secretaria Nacional do Consumidor – Solicitando 

fiscalização e intervenção dos órgãos citados e Ministério de Justiça e Segurança Pública referente a 

realidade sobre o acesso a “Internet Banda Larga Fixa” de baixa qualidade aos assinantes, ao 

desrespeito desses Serviços Públicos pelas empresas responsáveis pelos provedores em diversos 



 

 

 

 
 
 

bairros, prejudicando os munícipes pela exclusão de determinadas áreas de oferta, onde dos 

aproximados 120 bairros do município, entre 30 e 40%, possuem problemas crônicos, necessitando da 

intervenção, fiscalização e acompanhamento minucioso por parte destes egrégios órgãos, no tocante 

aos prejuízos causados pela limitada qualidade dos serviços no município de Salto. Nº 282/2017 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Detran Salto – Solicitando informações 

sobre o convênio entre a Administração Pública Municipal e o Governo do Estado de São Paulo-Detran 

SP sobre o pagamento de aluguel e demais benfeitorias custeadas pela Administração Pública 

Municipal, além de equipamentos de escritório, Servidores Públicos Municipais concursados cedidos ao 

órgão, entre outros. Nº 283/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – 

Solicitando informações sobre a quantidade de unidades de Telecentros no município; se há previsão de 

aumento, fechamento ou reestruturação; qual o trabalho desenvolvido para os jovens, desempregados, 

deficientes e idosos; qual a média de atendimentos; quem é o Superior Responsável pelos trabalhos e 

quantos servidores estão alocados nos Telecentros, e outras informações. Nº 285/2017 – Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”– Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre quando 

será feito o escoamento adequado das águas da chuva que descem pela Rua Estado de Pernambuco e 

invadem as casas dos moradores da Rua Estado do Paraná. Nº 286/2017 – Vereador Divaldo Aparecido 

dos Santos “Garotinho”– Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre quando será feito o 

recapeamento da parte final da Rua Batalha de Itororó, no trecho próximo à Marmoraria ICO, no bairro 

Lajeado. Nº 287/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando 

informações se foi repactuado o contrato da Administração Pública com a Empresa CSO. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 284/2017 – Vereador Álvaro Pacheco – Veterinários do Brasil – Votos de 

Congratulações e Louvor pela comemoração nacional de seu dia, ocorrido no dia 09 de setembro. O 

requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Encaminhado aos destinatários. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 433/2017 – Vereador Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– Solicitando o tamponamento de buracos na extensão da Rua 

Argélia, no Jardim das Nações. Nº 434/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

inauguração da Creche Municipal situada no Jardim Sol D’Icaraí. Nº 435/2017 – Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Solicitando a distribuição gratuita de vacinas antirrábicas no município. Nº 

436/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a manutenção nas sinalizações viárias e 

o tamponamento de buracos na extensão da região Noroeste, a qual abrange os Bairros Jardim Nova 

Era, Jardim São Judas Tadeu, Residencial Fabri, Jardim São João, Jardim Santa Rita e outros. Nº 

437/2017 – Vereadores José Benedito de Carvalho “Macaia”, Edemilson Pereira dos Santos e Lafaiete 

Pinheiro dos Santos – Solicitando a implantação de duas lombadas na Avenida Marechal Rondon, uma 

no sentido Centro-bairro, a 50 metros antes de chegar na esquina com a Avenida Cásper Libero, e outra 

no sentido bairro-centro, a 50 metros antes do ponto de ônibus situado em frente a entrada da Avenida 



 

 

 

 
 
 

Princesa Isabel, ambas no Jardim Santa Cruz. Nº 438/2017 – Vereadores José Benedito de Carvalho 

“Macaia” e Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– Solicitando o reparo do passeio público da praça 

situada na Rua Marechal Rondon, no trecho em frente às residências de nºs 2756 até 2862, no Jardim 

Santa Cruz. Nº 439/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”  – Solicitando um estudo para 

melhorar a curva da esquina da Avenida Marechal Rondon coma Rua Roque Lazzazera, início do bairro 

Cecap. Nº 440/2017 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Solicitando a revitalização da praça 

situada na Rua Bolívia, altura do nº 603, no Jardim das Nações. Nº 441/2017 – Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a instalação de uma faixa de pedestres elevada para 

travessia (lombofaixa), juntamente com placas de advertência, na Avenida José Maria Marques de 

Oliveira, em frente à escada que dá acesso à Rua São Lucas, no bairro São Judas Tadeu, sentido 

Centro-bairro. Nº 442/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão”  - Solicitando a reposição ou 

colocação de água no tanque situado na praça do Jardim Maria José. Nº 443/2017 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – c/c Secretaria de Meio Ambiente e SAAE - Solicitando uma solução para o problema 

de vazamento de esgoto que ocorre na esquina da Rua São Paulo e Avenida das Bandeiras, no Bairro 

Jardim Nossa Senhora do Monte Serrat. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em 

TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Nada 

mais havendo a ser tratado às 20h33m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos 

proteja e nos torne instrumento de sua paz. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços 

extraordinário os seguintes servidores: Rosangela Candelária Martins – Secretária Legislativa de 

Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – 

Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus 

Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e 

Recepção, Marco Aurélio Dominguez Lima  - Consultor Jurídico Parlamentar, Sizaltina Bento dos S. 

Guari - Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete. Do que houve, para 

constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa de 

Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
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